

Ressort: Politik

Außen-Staatsminister lobt saudischen Kronprinzen

Berlin, 03.04.2018, 18:13 Uhr

GDN - Der Staatsminister im Auswärtigen Amt, Niels Annen (SPD), hat die Äußerungen des saudischen Kronprinzen Mohammed bin Salman zu Israel begrüßt. "Die Worte des saudischen Kronprinzen waren überraschend deutlich", sagte Annen der "Welt" (Mittwochausgabe).

"Derart klare Signale zum Thema Israel haben wir aus dem saudischen Königshaus bisher noch nicht gesehen. Das kann ein wichtiger Schritt für den Nahostfriedensprozess sein - und das können wir nur begrüßen." Bin Salman hatte Israel das Recht auf ein friedliches Leben im eigenen Land zugestanden.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-104196/aussen-staatsminister-lobt-saudischen-kronprinzen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com